

Commerce Pugey a inauguré, hier, une vraie halle de marché au village. Le fruit de huit années d'expérience

Un vrai marché pour Pugey

UN GENTIL AMUSEMENT ces marchés de village organisés par le Grand Besançon depuis plusieurs années dans quelques communes ?

Pour se persuader du contraire, il suffit désormais d'aller à Pugey. La commune associée avec Arguel a inauguré, hier, un grand hall métallique.

On pourra toujours regretter l'aspect un peu bâtiment agricole, mais pour le reste, c'est une jolie réussite que pouvaient fêter tous les invités, clients et exposants hier.

Une vingtaine de producteurs vont se retrouver ici tous les samedis.

Depuis 2007

Le principe : le local, le circuit court et la variété des produits. 210.000 € ont été investis pour la construction du bâtiment terminé en quelques mois. « Nous sommes parvenus à venir à bout de ce projet parce qu'il avait sa pertinence », explique Sébastien Morel, pour le syndicat intercommunal des Grands-Prés, ceint de son écharpe tricolore pour la



■ Le marché de Pugey, dans son bâtiment tout neuf.

Photo Ludovic LAUDE

grande occasion. « Nous avons fait la preuve que cela pouvait exister toutes les semaines. »

Le marché de Pugey est, en

effet, devenu le plus important parmi les petites communes de l'agglomération. Le plus ancien aussi. C'est en 2007 que le premier marché de

producteurs est né ici.

Il avait lieu une fois par mois. Puis deux. Jusqu'à trouver ce rythme hebdomadaire depuis ce mois de

décembre et l'ouverture de la halle nouvelle.

« Lorsque nous avons commencé sous chapiteau à côté de la maison médicale, qui nous aurait dit... », glissait dans son discours Martine Braillard, la présidente de l'association « Pugey fait son marché ».

Plus de places

En terme économique, on peut, en effet, parler de l'existence d'un marché. L'offre et la demande se marient et veulent vivre longtemps à Pugey. Entre 350 et 450 personnes sont attendues chaque samedi ici.

« Ici c'est le triomphe de "On sait à qui on achète", c'est aussi simple que ça », notait Frédéric Puffeney, l'un des exposants, vigneron jurassien.

« On pense peut-être à installer plus tard des chalets extérieurs », note Yannick Favory, membre de l'association, « car il y a un certain manque de places pour les exposants. »

Déjà...

Philippe SAUTER